

Cuba confirme un taux réduit de mortalité infantile en 2015



La Havane, 4 janvier (RHC).- Le quotidien cubain Granma relève aujourd'hui que Cuba a obtenu, pour la huitième année consécutive, un taux de mortalité infantile en dessous de 5 pour mille, ce qui la place parmi les 20 premiers pays au monde et à la tête de la région des Amériques.

Granma cite les données préliminaires de la Direction de Registres Médicaux et de Statistiques de Santé, qui indiquent qu'il y a eu, en 2015, 125 000 naissances, soit 2 400 de plus que l'année précédente alors qu'il y a eu 535 décès parmi les mineurs durant l'année ce qui représente un taux de mortalité infantile de 4,3 pour mille.

Les provinces ayant atteint les taux les plus bas sont Pinar del Río, Holguín, Granma, Cienfuegos, Villa Clara, Camagüey et La Havane et 28 districts n'ont pas eu de décès d'enfants et ils ont maintenu cet indicateur en zéro en 2015.

Dans des déclarations au quotidien Granma, le chef du Département d'Attention à la future mère et à l'enfant, du ministère cubain de la santé publique, Roberto Álvarez, a relevé que les principales causes de décès chez les moins d'un an sont les conséquences des naissances prématurées.

Un autre important indicateur qu'a cité ce spécialiste a été celui de 5,7 pour mille chez les moins de 5 ans, considéré comme le principal indice de progrès dans le bien-être des enfants.

Des chiffres fournis par le Groupe Inter-institutionnel de l'ONU pour les Estimations sur la Mortalité, publiés dans le rapport sur l'État Mondial de l'Enfance en 2015, placent Cuba parmi les 40 pays ayant les indices les plus bas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80392-cuba-confirme-un-taux-reduit-de-mortalite-infantile-en-2015>



Radio Habana Cuba